



El viernes 29 de enero, el Vicepresidente del CGPJ, Fernando De Rosa, visitó la Ciudad de la Justicia de Murcia, acompañado de la Directora General de Relaciones con la Administración de Justicia, Caridad Hernández, junto con el Presidente y el Secretario de Gobierno del TSJ y el Juez Decano

DELEGADOS DE CCOO TRASLADAN AL VICEPRESIDENTE DEL CGPJ LAS DEFICIENCIAS Y EL MALESTAR EXISTENTE EN LA NUEVA OFICINA JUDICIAL DE MURCIA

Delegados de CCOO trasladaron personalmente al Vicepresidente del CGPJ, Fernando de la Rosa el descontento generalizado de todos los compañeros.

El Vicepresidente del CGPJ se interesó de los motivos de ocasionan que la Nueva Oficina Judicial no funcione, como son, entre otros, el personal insuficiente y el desastroso programa informático, así como que el acoplamiento se había realizado vulnerando derechos de los trabajadores.

La comitiva visitó diferentes Servicios Comunes y Unidades Procesales de Apoyo Directo, donde los responsables de estos órganos también trasladaron las numerosas deficiencias existentes.

Publicado en www.20minutos.es

El vicepresidente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), Fernando de Rosa, ha reconocido este viernes la existencia de "algún tipo de problema" en lo que respecta a la implantación de la Nueva Oficina Judicial (NOJ) de Murcia, aunque ha manifestado la voluntad "amplia" por parte de todos para que se solucione y "se pueda ofrecer al ciudadano una justicia nueva, eficaz y ágil".



De Rosa, que ha estado acompañado de la directora General de Modernización del CGPJ, Caridad Hernández; el vocal de Modernización del CGPJ, Carles Cruz; y el Presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) de la Región de Murcia, Juan Martínez Moya, se ha mostrado "muy satisfecho" por el despliegue de la Oficina Judicial y por el esfuerzo de todo el personal, "para que la transformación radical de la Administración de Justicia sea una realidad".

Y es que, en su opinión, "es muy pronto para hacer balance, porque llevamos escasas semanas", aunque ha apuntado que "Murcia verá en plazo breve los frutos de su implantación, con un cambio en el sistema de trabajo que se venía realizando desde hace muchos".